

Excelsior  
Secuestraron al Cónsul  
Honorario de EU en  
Córdoba, Argentina

# Tres Hombres y una Mujer Sometieron al Cónsul en su Domicilio

## John Patrick Egan, la Víctima

### Se Cree que el Atentado fue Cometido por los "Montoneros"

BUENOS AIRES, 26 de febrero (AP).—Unos 12 presuntos guerrilleros secuestraron esta noche en la ciudad de Córdoba; a 800 kilómetros al norte de esta capital, al cónsul honorario de los Estados Unidos allí, John Patrick Egan, después de reducir a la víctima y a su esposa, informaron fuentes responsables.

El secuestro, primero de un funcionario extranjero al servicio de un consulado, ocurrió aproximadamente a las 19.30 horas, tiempo local, en el propio domicilio del funcionario, en el barrio Villa Belgrano, cerca del centro de Córdoba.

No se identificó a los presuntos guerrilleros, pero según versiones pertenecen a los "Montoneros", brazo ar-

mado de la radicalizada juventud peronista.

Fuentes oficiales revelaron que en el secuestro de Egan, de 60 años de edad, participaron unos 12 desconocidos fuertemente armados, que usaron tres vehículos.

Tres hombres y una mujer, según se informó, se presentaron en el domicilio del funcionario norteamericano, en la Avenida General Paz 3399, a sólo ocho kilómetros del centro de Córdoba, redujeron a Egan y a su esposa, obligaron a aquél a salir y lo subieron a una camioneta.

Otros dos vehículos, con el resto de los secuestradores, vigilaban la operación. Los desconocidos escaparon presumiblemente hacia Villa Allende, a unos 20 kilómetros de la ciudad.

La policía tendió un cerco en la zona, pero no se informó de resultados positivos.

En una llamada telefónica hecha cerca de la medianoche al diario "La Voz del Interior", el grupo "Montoneros" se atribuyó el secuestro. Dijo que lo habían realizado como represalia por "seis compañeros desaparecidos en Tucumán". No se explicó si exigían un canje o solamente la seguridad de que sus compañeros están detenidos y con vida.

Prometieron enviar mañana un comunicado.

El ejército realiza operaciones antsubversivas desde el 9 del actual en la provincia de Tucumán, y hasta el momento no se ha dado a conocer una lista de los detenidos.

## Novedades

### Plagian en Córdoba,

### Argentina, a un

### Diplomático de EU

BUENOS AIRES, Feb. 26, AP.— Unos doce terroristas secuestraron esta noche en la ciudad de Córdoba al agente consular de Estados Unidos allí, John Patrick Egan, después de amagar a la víctima y a su esposa.

El secuestro ocurrió aproximadamente a las 19.30 hora local, en el barrio Villa Belgrano, cerca del centro de Córdoba, a 800 kilómetros al norte de Buenos Aires.

Según versiones los terroristas pertenecen a los "Montoneros", brazo armado de la radicalizada juventud peronista.

### PARTICIPARON 12

Fuentes fidedignas revelaron que en el caso participaron unos doce desconocidos armados que iban en tres vehículos, de los cuales tres hombres y una mujer se presentaron en el domicilio del funcionario norteamericano, lo amagaron y le obligaron a salir de la vivienda.

Los desconocidos escaparon rápidamente con la víctima, presumiblemente hacia la localidad de Villa Allende, ubicada a 20 kilómetros de Córdoba, donde comienza la zona de sierras y montes y la población es escasa.